

# *Rihanna tourne un film à La Havane*

---



La Havane, 17 août, (RHC).- Les artistes nord-américains Rihanna et Childish Gambino tournent un film à La Havane.

La star d'origine barbadienne a visité Cuba en mai 2015 pour une séance de photos commandée par la revue Vanity Fair.

A cette occasion-là, elle s'est faite prendre en photo dans les rues de La Havane et saluer par les passants.

Le site internet Cubadebate précise que Rihanna sera la protagoniste du film dont le titre provisoire est Guava Island, l'Île Goyave.

La réalisation du film a été confiée au cinéaste japonais Hiro Murai.



**Radio Habana Cuba**